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ELECCIONES
Iara Surt le ganó a Federico 

Bouzas la interna en Juntos por el 
Cambio y Julián Cappa de Unión 

por la Patria quedó segundo 
en el escrutinio definitivo en la 

categoría Junta Comunal. 

NATATORIO
El gobierno porteño fue hasta el 

Polideportivo Parque Chacabuco 
a dar detalles sobre la obra en 

la pileta y el grupo vecinal pudo 
acceder a la zona de la obra para 

ver los avances.

SAN MAXIMILIANO KOLBE

DESAFÍO 
SCOUT
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#ALZARLAVOZ
Estos tiempos son difíciles, realmente complejos, no es 

ninguna novedad decirlo ni escribirlo. Como hay campa-

ña política, por casi todos los lados se habla, con mayor 

altura o desde el llano, pero lo importante es que desde 

cualquier punto de vista alcemos la voz, porque da el pie 

a la posibilidad de confrontar ideas y modelos de país en 

disputa de cara a lo que se viene a nivel nacional, local y 

en la comuna. Hay un dato significativo que revela lo que 

no se dice de la ciudad, lo que queda escondido o tapado 

entre carteles publicitarios. Es que la ciudad perdió el 19.5% 

de sus empresas industriales entre 2008 y 2021, siendo la 

segunda jurisdicción con mayor número de compañías y 

la que mayor densidad empresarial presenta con 34.3 em-

presas cada 1.000 habitantes. Éste dato forma parte de un 

informe elaborado por el Centro de Estudios del Desarro-

llo del Área Metropolitana que pertenece a la Facultad de 

Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires y 

pinta de cuerpo completo la “desindustrialización” porteña 

y el auge del sector de servicios, que representa al 67% del 

total de las firmas de nuestro distrito. De los tres principa-

les candidatos locales que aspiran a reemplazar al manda-

más de Uspallata, Horacio Rodríguez Larreta (Jorge Macri, 

Leandro Santoro y Ramiro Marra), sólo uno traduce en una 

propuesta concreta este tema, al proponer la creación de 

un fondo de desarrollo económico para financiar la innova-

ción tecnológica y el desarrollo de empresas sustentables. 

El cuento es que en la ciudad se debe discutir mucho pero 

mucho más de trabajo, economía y producción, grandes 

bases que posibilitan el desarrollo. Efectivamente ya no al-

canza con el arreglo de veredas, plazas y lluminarias...  

>>editorial
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En Tejedor 451 el grupo Scout San Maximiliano Kolbe realiza actividades desafiantes 
todos los sábados a la tarde. Un espacio abierto a toda la comunidad, sin excepciones.

LOS SCOUTS
DE KOLBE

Cuestiones Nuestras

Una comunidad en escala que enseña a los chicos y 

a las chicas a desenvolverse en la vida y convertir-

se en ciudadanos con valores. Esa es la esencia scout, la 

que inspira a quienes asisten todos los 

sábados a San Maximiliano Kolbe, un 

grupo scout que se reúne en Tejedor 

451, en el barrio de Parque Chacabu-

co. Actualmente, entre las cuatro ra-

mas, participan unos 50 chicos, y ellas 

son: Manada de lobatos y lobeznas (7 

a 11 años), Unidad Scout (11 a 14 años), 

Comunidad Caminante (14 a 17 años) y 

Comunidad Covers (17 a 21 años). Cada 

rama trabaja de distinta forma en Kol-

be. La Manada, que toma como referencia el Libro de la 

Selva, basa todas sus actividades en función del juego y 

se dividen en colores. Una vez que se pasa a la Unidad 

Scout empiezan a trabajar en formato de consejo de patru-

llas. Y el nombre de la patrulla es el nombre de un animal. 

La patrulla Jaguares y Orcas son de las chicas; mientras 

que la patrulla Águilas y Cobras son de los varones. Ahí ya 

trabajan con construcciones, con fuego y 

empiezan a usar el hacha. El marco sim-

bólico de la Unidad Scout está dado 

por los exploradores como Perito 

Moreno o Livingstone. En la puer-

ta de los 14 años pasan a la rama 

siguiente que serían los Caminan-

tes. Aquí 2 equipos: uno de mujeres, 

llamado Irena Sendler; y otro de varo-

nes, denominado los Puelches. 

El nombre del equipo de muje-

res responde a personalidades 

f e m e n i n a s 

importantes y 

el de los varones a 

comunidades indigenas. 

En esta franja etárea trabajan téc-

nicas más elevadas, es decir; lo apren-

dido en la rama anterior lo aplican con 

un mayor grado de dificultad. Comien-

zan a tomar decisiones sobre las acti-

vidades a desarrollar; eligen qué acti-

vidades van a encarar durante el año 

y a sus representantes en el Consejo de Grupo. El último 

paso, el más altruista, lo dan en la rama Rovers. Trabajan el 

servicio al prójimo. Por ejemplo, los últimos domingos del 

mes están trabajando con un merendero en el Congreso. 

Acentúan la responsabilidad de la toma de decisiones, la 

autonomía y el ser ciudadano. Cada rama tiene grupos 

asociados, coordinados por un dirigente. Todos los diri-

gentes de los grupos conforman el Consejo de Grupo. Las 

decisiones se toman en el seno de este Consejo, 

que además tiene representantes de la rama 

de Caminantes y de la rama Rovers. Toda 

una organización de representantes que 

conducen los destinos de la comuni-

dad. Néstor Espinosa es jefe de grupo 

y además es jefe de la rama Rovers. 

Está desde el 2010 en Kolbe y cuen-

ta a este medio que son “un grupo 

muy variado, muchos dirigentes que 

estamos acá venimos de otros grupos. 

Son pocos los chicos que han llegado 

a su etapa final acá y han quedado como 

dirigentes. En este caso tenemos 4 chicos 

que siguieron. El resto provenimos de 

otros lados y eso le da personalidad 

al grupo. Es muy abierto y muy 

variado. Y la otra particulari-

dad es que tenemos chicos 

de muy variada procedencia 

sociocultural y económi-

ca. También tenemos 

chicos con discapa-

cidades. Chicos de 

Parque Chacabuco, 

chicos que vienen del Bajo Flores, de 

Barrio Rivadavia. No escapa de la reali-

dad de la sociedad”. El dirigente desta-

ca una ventaja de Kolbe por sobre los 

otros grupos de Scouts: el terreno pro-

pio, un comodato vitalicio otorgado por 

el Gobierno de la Ciudad, que poseen 

desde la década del 90’, cuando en 

general los scouts funcionan en los 

patios de las iglesias, sus patro-

cinantes en la ciudad. A 

Kolbe lo patrocina la Pa-

rroquia San Lorenzo Már- t i r 

de Avelino Diaz y Viel. De hecho, la 

rutina de los sábados, que va de 15 a 

20 horas, incluye la misa de la hora 

19. En tiempos donde la tecnología 

pica en punta en la preferencia de 

la niñez, cuando le preguntamos a 

Néstor cómo hacer para seducirlos 

en la propuesta, dijo que se trata de 

“mostrar las actividades, que se van a 

divertir. Lo ideal es que prueben al me-

nos 2 sábados. Por ejemplo, un chico que 

ahora tiene 17 años, en su momento 

vino a la primera actividad y dijo ‘esto 

es una mierda, no vengo más’, y hoy 

es dirigente. Si diseñas actividades de 

sentado, muy aburridas, no es un gru-

po scout. La idea es presentarle a los 

chicos actividades desafiantes que los 

mantengan en movimiento. Normal-

mente, cuando vienen chicos nuevos, 

lo que se hace son juegos para que 

sientan otra cosa. Y después se hacen 

los repertorios de técnicas. Hay una particularidad: esto 

está abierto para todo el mundo, pero no siempre todo el 

mundo es para el movimiento scout. Hay chicos que han 

venido y no han querido seguir y hay chicos que siguen. 

El movimiento scout está abierto a todos, sin excepción”.

"ESTAMOS 
PATROCINADOS 
POR LA IGLESIA SAN 
LORENZO MÁRTIR DE 
AVELINO DÍAZ Y VIEL".

"SOMOS UNA 
COMUNIDAD EN 
ESCALA Y DE 
CIUDADANOS CON 
VALORES, ESA ES LA 
ESENCIA SCOUT".
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Buscan licitar los espacios lindantes a las vías 
del Ferrocarril Sarmiento. Hay oposición vecinal.

La Administración de Infraestructu-

ras Ferroviarias dispuso licitar los 

senderos verdes que se encuentran 

sobre la calle Venancio Flores, lindan-

te a las vías del Ferrocarril Sarmien-

to. El espacio verde se encuentra en-

tre la Av. Nazca y Argerich (Comuna 

7) y Cuenca y Joaquín V. González 

(Comuna 10), que desde el año 2007 

es un parque por la gestión de veci-

nas y vecinos. El 21 de agosto pasa-

do, la organización Basta de Mutilar 

Nuestros Árboles llevó adelante una 

acción para visibilizar el repudio ante 

esta medida inconsulta. “El proyecto 

de hacer una galería comercial sobre 

de la Comuna 10 para edificar. Desde 

Basta de Mutilar hicieron la cuenta 

de la totalidad de árboles que hay 

actualmente en los senderos verdes 

y los árboles que aparecen en el 

proyecto, y la diferencia arroja que el 

proyecto eliminaría 50 árboles. En el 

2020, Argentina aprobó el acuerdo 

Escazú, el cual contribuye al derecho 

a vivir en un ambiente sano y al desa-

rrollo sostenible. Entre sus objetivos 

cuenta con garantizar la participa-

ción pública en los procesos de toma 

de decisiones ambientales. Enton-

ces nos preguntamos: ¿De qué nos 

sirven los acuerdos si en la práctica 

no se respetan? ¿Quiénes deciden 

cómo vamos a vivir en la Ciudad?

SENDEROS VERDES 
EN PELIGRO

>>Ciudad Agradable

un espacio verde  es una insania. En 

los próximos cinco años nos esperan 

temperaturas muy elevadas, eventos 

de precipitaciones copiosas, inunda-

ciones; para todo eso nos ayuda el 

suelo absorbente y el verde vegetal 

vivo. Nos quieren quitar lo que nos 

queda de las tierras públicas, tanto 

la costanera como los playones fe-

rroviarios, las plazas y los parques 

se están llenando de cemento. Ne-

cesitamos  que más gente conozca 

con lo que está pasando y se movi-

lice”, contó Angélica en diálogo con 

“La Taba”. Este proyecto contempla 2 

cuadras de la Comuna 7 y 8 cuadras 

En el Centro de Formación N° 24 
funciona la Feria de Artigas y ya 
se viene también la cuarta edición 
de la Feria del Libro de Flores.

OFICIOS 
Y FERIAS

>>Cultura Local

Cuenta la página del CFP N° 24 que “en cada cierre de 

los cuatrimestres lectivos, los talleres, las artesanías, las 

cocinas y los servicios se vuelcan en estos encuentros de do-

centes y alumnos, donde todos muestran, todos comparten lo 

realizado y los proyectos a realizar. Se corta la calle, se sale al 

barrio y a los vecinos y todo es una fiesta, con música, comi-

das caseras y alegría”. Fue en el año 2012 que se oficializó la 

Feria de Artigas con su impronta autogestiva. Cuando abre la 

feria se entra en un mundo de sensaciones, de las buenas, se 

ponen en juego todos los sentidos. Sergio Lesbegueris, direc-

tor de esta institución educativa de Flores, dio más detalles: 

“Nos preguntamos cuál era la salida laboral de los estudiantes 

teniendo en cuenta que esto no es una fábrica y entonces la 

feria muestra lo que se va aprendiendo, pero no solamente 

eso, porque se incorporaron vecines que tenían otros saberes 

y que fueron invitados a participar y formar parte”. En esta es-

cuela la cooperadora provee los insumos a los estudiantes y 

en la feria entonces la escuela muestra y comercializa lo que 

se realiza en los talleres, que vuelve al fondo común y luego 

otra vez a insumos y equipamientos, es decir, un mecanismo 

colaborativo, donde en su interior se “arman tramas, relacio-

nes desde un ámbito popular donde se construyen redes, 

alianzas y por sobre todo afectos”, destacó Lesbegueris. Y si 

de ferias se trata, se viene la emblemática Feria del Libro de 

Flores, en su 4° edición ¿tenes papel y lápiz? Anótate esta fe-

cha: sábado 7 de octubre, gratis y en la calle.



8 9

La violencia no cesa y en pocos días 
sufrieron varios hechos delictivos.

En los últimos meses, el espacio SIGLA (Sociedad de In-

tegración Gay Lésbica Argentina) ubicado en Pasaje Del 

Progreso 949 de Parque Chacabuco -debajo de la Autopis-

ta 25 de Mayo-, sufrió varios hechos de violencia en forma 

consecutiva. El 29 de junio les robaron la conexión de co-

bre del medidor de gas. Días después, más exactamente el 

5 de julio, intentaron forzar la reja de entrada de la sede. Por 

este motivo, decidieron colocar cámaras en el exterior de la 

sede, por protección y quizás por si volvía a suceder, saber 

quién fue. Pero los hechos no cesaron. El 2 de agosto las 

personas que viven sobre el Pasaje Del Comercio, hicieron 

un fuego y comenzaron un principio de incendio enfrente. 

Los miembros de esta institución están preocupados ante 

tantos sucesos, más que nada por la seguridad. No sólo 

tienen que andar atentos por estos casos sino que encima 

tuvieron que pagar todo con fondos propios. “No llegamos 

a vincular estos hechos con un atentado o un perjuicio en 

“LA CULTURA 
MÁS CERCA”

>>Personalidades
contra de la comunidad LGTBI, nos parece que son más 

bien hechos de inseguridad en el barrio Parque Chaca-

buco”, comentó ante nuestra consulta Mauro Magneschi, 

docente, abogado y miembro del espacio. Además agre-

gó que les llamó la atención que “se dieran tan seguido y 

estamos viendo sobre todo las relaciones con FICBA (Fede-

ración de Instituciones Comunitarias de Buenos Aires), que 

es la Federación que nuclea a los bajo autopistas, que es 

en donde nosotros estamos”. En SIGLA dan herramientas 

y contención a las personas para que superen perjuicios 

causados por la discriminación hacia la identidad de género 

u orientación sexual. Por supuesto, fomentan la prevención 

de las enfermedades infecciosas de transmisión sexual e 

intentan ser referentes en la producción de conocimientos 

en torno a estos temas.

El Espacio Cultural Marcó del Pont 
tiene en Gonzalo Blanco Abellón 
a su nuevo coordinador.

INSEGURIDAD 
EN SIGLA

>>Actualidad Informativa

Revista La Taba: ¿Cómo te llegó la propuesta?

Gonzalo Blanco Abellón: Trabajo en el Ministerio de 

Cultura desde 2019, pasé por diferentes ugares y durante 

la pandemia trabajé en los centros de testeo y en los vacu-

natorios. Luego me tocó gestionar la Feria de Mataderos, 

donde hicimos muchas cosas. Y después surgió esta po-

sibilidad del centro cultural, que tiene talleres importantes 

que le dan una gran impronta al barrio, son un gran incen-

tivo para la gente. Estoy muy contento con la oportunidad.

RLT: ¿Cuáles son tus ideas para el espacio?

GBA: Queremos hacer que la cultura barrial sea más cer-

cana y valorada por la comunidad. Que los vecinos y las 

vecinas tengan la oportunidad de acercarse al arte, hacer 

talleres y ver espectáculos gratuitos. La idea es darle color 

y cultura a Flores, que la gente venga contenta, que ten-

ga un espacio de contención y de expresión artística en 

el barrio, que cualquiera pueda acercar sus propuestas y 

estamos abiertos a colaborar con todas las instituciones. 

RLT: ¿Qué mejoras están realizando?

GBA: Empezamos a hacer trabajos de mantenimiento que 

verdaderamente se necesitaban, como el hidrolavado de 

los pisos y las paredes. Como el espacio es un patrimonio 

cultural, no se pueden hacer muchas modificaciones en el 

tema edilicio. Pero con el apoyo de la Comuna N° 7 pinta-

mos el exterior del centro cultural y vamos a hacer una im-

permeabilización de los techos para que no haya inconve-

nientes al guardar obras para las muestras de arte. También 

estamos poniendo a punto los patios interiores y exteriores. 

Todo el arbolado y la flora se están cuidando y recuperan-

do. En el espacio hay árboles que tienen más de 200 años, 

como magnolias y ombúes. Además, se están arreglando 

los baños y se cambió la iluminación. Estamos muy conten-

tos por cómo está quedando de a poco la nueva fachada 

del centro cultural. Le va a dar un lindo aire fresco al barrio.
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El Festival de Tango de Flores es un festival independien-

te que tiene por objetivo promover al tango y su cultura. 

Cuenta con numerosas sedes que incluyen milongas, espa-

cios culturales, clubes de música, museos y organizaciones 

culturales diversas, unidas con el fin de favorecer su desarro-

llo. También pone en valor la historia del tango y del barrio, 

transita el presente y ofrece una mirada de proyección hacia 

el futuro del género. Fue declarado de Interés Cultural por el 

Ministerio de Cultura de la Nación en el 2021 y por la Legis-

latura de la Ciudad de Buenos Aires en el 2019. Esta edición 

cuenta con el auspicio de la Academia Nacional del Tango y 

con una programación de carácter multidisciplinario que re-

conoce la diversidad de las expresiones. Hernán Ielapi, uno 

de los organizadores, comentó que piensan al festival “como 

un evento multidisciplinario, como algo más allá de la música 

y del baile con conservatorios, debates, actividades al aire 

libre, clases de danza, milonga, orquesta en vivo, etc. Creo 

que si hay algo que distingue al Festival de Tango de Flo-

res pasa por este lado, el tango insertado en muchas otras 

áreas”. La programación del festival se puede consultar en 

las redes sociales Instagram y Facebook.

La sustentabilidad de nuestro planeta, año tras año, ad-

quiere mayor preponderancia en la agenda de los go-

biernos. Y año tras año, hay que poner en juego mayor 

creatividad para incentivar a la toma de conciencia acerca 

de la creciente importancia que tiene cada uno para co-

laborar en esto. Cada granito de arena suma. Es por eso 

que el Ministerio de Espacio Público e Higiene Urbana 

porteño, a través de Ecopuntos, se propone motivar a los 

ciudadanos y ciudadanas a adquirir hábitos que permitan 

colaborar con una gestión inteligente de los residuos ur-

banos. Cada acción cuenta y suma puntos que te permiten 

participar por diferentes premios. La inscripción para parti-

cipar se realiza a través de BOTI, el Whatsapp de la Ciudad 

(11-5050-0147). Por ese medio, podes enviar las fotos de 

tus "eco-acciones": separar los reciclables y llevarlos a los 

Puntos Verdes o a los contenedores verdes, reciclar los 

residuos orgánicos y/o residuos especiales como el aceite 

de cocina usado, baterías, residuos de aparatos eléctricos 

y electrónicos, entre otros. Tenes tiempo hasta el 30 de 

septiembre para sumar puntos.

ECOPUNTOS
FESTIVAL

Con segunda edición y hábitos saludables.

El Parque Chacabuco y un nuevo espacio 
de juegos. Tiene una temática "espacial".

Del 8 al 17 de septiembre vuelve 
el tango al barrio de Flores.

La frutilla del postre, reza el dicho. Con esta última puesta 

en valor se renovaron todos los espacios de juegos ubi-

cados en el Parque Chacabuco. El último está ubicado sobre 

las calles Achával y Avenida Eva Perón, del costado que da al 

barrio de Caballito. El patio está destinado para el disfrute de 

niños y niñas de entre 6 y 11 años, y complementa al que está 

ubicado en la intersección de la avenida Asamblea y Miró, del 

costado que da al Bajo Flores, destinado a peques de hasta 5 

años. Al igual que el resto de las renovaciones, eligieron una 

temática conceptual para el diseño estos nuevos juegos. En 

esta ocasión es “el espacio” y su estación de despegue cen-

tral junto a los cohetes aledaños. No faltan las hamacas, loma-

das, antenas rotadoras y una calesita en el lugar. Para mayor 

seguridad, el piso fue cambiado por un material de caucho an-

PATIO 

Daniel Juárez jugaba para Barracas Central y dejó el 
fútbol por el servicio militar y la familia. Hoy es una de las 
personas más reconocidas en el Club Bajo Flores.

Daniel Juárez actualmente vive en 

el Bajo Flores y arrancó jugando 

en el barrio Zavaleta, en el famoso 

potrero, cuna de cracks. La pasión 

por el fútbol se la transmitió su fa-

milia, principalmente su padre, con 

quien las enseñanzas nunca faltaron. 

Llegó a Barracas Central y “ahí em-

pezamos a jugar, a hacer los prime-

ros pasos, a ser más competitivos, 

aprender las posiciones en una can-

cha”. Más tarde tuvo que dejar su ca-

rrera para enlistarse en la Marina, ya 

que en esa época si te salía número 

alto en el sorteo tenías que hacer el 

servicio militar. Luego fue padre y 

con tan solo 19 años y esperando su 

segundo hijo, declaró que no podía 

pensar en el fútbol y tener una fami-

lia. Daniel está seguro que si hubie-

se seguido jugando como defensor 

central llegaba a Primera División, ya 

que se hubiera mentalizado en ese 

objetivo: “Son sueños que no pude 

cumplir, ni el mío, ni el de mi viejo, 

porque mi viejo también estaba muy 

esperanzado en que yo pueda jugar 

a nivel más profesional”. Para él no 

existían los partidos amistosos, había 

que ganar y demostrar que por más 

que el contrario juegue en un equi-

po de primera, Barracas Central no 

iba a ser menos. El deporte le dejó 

grandes compañeros de juego como 

Claudio “Chiqui” Tapia, presidente 

UNA HISTORIA 
DE BARRIO

>>Deporte Social

de la AFA, y también valores: “Sin 

esfuerzo no se llega, lo aprendí a 

través del deporte, después eso fue 

lo que me llevó con varias personas 

que estamos acá en el barrio a fun-

dar el Club Bajo Flores”. “Hicimos el 

club porque se perdían muchas vi-

das, capaz que no tenga nada que 

ver con el deporte, pero para mí sí, 

porque el deporte influye en muchos 

valores a lo que es el fútbol”, mani-

festó Juárez. Esta historia continuará.

"FUNDAMOS E 
HICIMOS EL CLUB 
PORQUE SE PERDÍAN 
MUCHAS VIDAS".

tigolpes con un diseño asociada a la temática. La inauguración 

y apertura del lugar contó con la presencia del Presidente de 

la Junta Comunal N° 7, Federico Bouzas, quien fue acompaña-

do por Julia Domeniconi, Secretaria de Atención Ciudadana 

y Gestión Comunal; Victoria Roldan Mendez, Subsecretaria 

de Gestión Comunal; Micaela Mancebo, Directora General de 

Obras Comunales; y Lucía Ferrari, Directora General de Espa-

cios Verdes y Arbolado, quienes además disfrutaron junto a 

los vecinos y las vecinas de un show infantil de títeres.
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>> fuga de palabras

CMientras esperaba el colectivo en Avenida Rivada-

via a la altura del barrio de Caballito, la señora que 

estaba detrás de mí trató con desprecio a un vendedor 

ambulante que se acercó para ofrecernos repasadores. 

A los pocos minutos llegó el bondi. Estaba lleno, pero 

como el viaje hasta Parque Chacabuco era corto, decidí 

subir. Me puse en el cuadrado que queda en el medio, 

junto a una pareja. De pronto me sentí incómoda porque 

él miraba el cuerpo de ella con ojos de lujuria y ella pa-

recía disfrutarlo. Los dejé en su historia y fui a pararme 

al fondo. Entonces escuché a una chica decirle a otra: 

“Lo sé, pero soy la envidia de todas mis amigas”. Hasta 

atrás llegó una mamá con un bebé en brazos y, como 

nadie le daba el asiento, se lo pedí a las chicas. Una de 

ellas se lo dio, aunque lo hizo más por pereza que por 

generosidad. Cuando cruzamos Alberdi, el colectivo se 

vació y me senté adelante porque ya faltaba poco para 

bajar. En la parada siguiente subió un señor mayor muy 

bien vestido, y ya estaba dispuesta a pararme para darle 

el asiento, cuando todos sentimos un golpe contra la 

puerta. Era un hombre que había cruzado su auto fren-

te al colectivo porque, según él, el colectivero lo había 

encerrado. La realidad es que el chofer no lo había visto 

porque el señor, muy bien vestido, a los gritos, se ne-

gaba a pagar boleto porque era jubilado. Aproveché la 

detención, le dije al señor mayor que era un avaro y de 

un salto me bajé. Un extraño fenómeno nos aqueja: 

“Los siete pecados capitales se pasean en bondi por la 

gran ciudad”.

FENÓMENO 
QUE AQUEJA
Los pecados capitales en el bondi.

✎ Por GAIA
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El gobierno porteño fue hasta el Polideportivo de Parque Chacabuco a dar detalles 
sobre la obra y los vecinos pudieron corroborar in situ los avances.

POR LA PILETA
>>Actualidad Informativa

El jueves 3 de agosto se hicieron 

presentes representantes del ga-

binete de la Secretaría de Deportes 

de la Ciudad Autónoma de Buenos 

Aires para dar explicaciones sobre el 

estado de la licitación para el arreglo 

del natatorio cubierto del Polidepor-

tivo de Parque Chacabuco. Además, 

hubo trabajadores y trabajadoras del 

Polideportivo; personal de administra-

ción, maestranza y docentes; y estu-

diantes de la Escuela de Guardavidas 

y del Profesorado Dickens, que tam-

bién usan el espacio. Según se supo, 

la licitación abarcaría más obras de las 

que se habían informado en un primer 

momento. La empresa se encarga-

ría del arreglo y la renovación de las 

calderas; la climatización del natatorio 

completo y el arreglo y la renovación 

de las cañerías y la grifería de las du-

chas. “Fuimos muchas personas y eso 

estuvo muy bueno. Estamos moviliza-

dos y conectados por las redes por 

todo esto que está pasando. Lo que 

nos quedó del encuentro es que el 

gobierno anunció con bombos y pla-

Iara Surt fue la pre-candidata más votada y ganó la 
interna de Juntos por el Cambio. Julián Cappa, por 
Unión por la Patria, quedó en segunda posición.

CAMINO 
A OCTUBRE

>>Terruño Político

Pasó el primer round de las elec-

ciones porteñas y hubo sorpresas 

en la Comuna N° 7. Es que Iara Surt, 

quien encabeza la lista de comuneros 

por el espacio Evolución de Martín 

Lousteau, se llevó la interna de Juntos 

por el Cambio, ganándole a Federico 

Bouzas, actual presidente de la Jun-

ta Comunal. Si bien la diferencia fue 

mínima (Surt obtuvo el 24,07% de los 

votos y Bouzas un 23,53%), una bre-

cha de menos de 1.000 votos, fue lo 

suficiente para que la candidata co-

munal pase a la siguiente ronda como 

primera de lista. “Estoy muy contenta y 

muy agradecida de que los vecinos y 

las vecinas de la Comuna 7 me hayan 

elegido como candidata a presidente 

de la Junta Comunal. Vamos a seguir 

trabajando en Juntos por el Cambio 

para conseguir el nuevo impulso que 

la comuna necesita”, expresó Surt ante 

nuestra consulta. “Tenemos un solo 

objetivo, seguir mejorando la Ciudad 

de Buenos Aires. Siempre cerca de los 

vecinos, escuchándolos, debatiendo y 

trabajando en conjunto con ellos para 

lograr verdaderos avances y mejoras 

en nuestros barrios”, agregó la candi-

data. Por su parte, Julián Cappa, candi-

dato de Unión por la Patria, obtuvo un 

23,69% de los votos y logró quedar en 

segunda posición, a poco menos de 

600 votos de Surt. “Estamos muy con-

formes con la elección, sentimos un 

respaldo de la ciudadanía. Haber que-

dado en el segundo lugar, tan cerca 

del primero, lo vemos como un espal-

darazo. Y el hecho de que la persona 

que venía encabezando la presidencia 

de la Junta Comunal, Federico Bou-

zas, haya quedado tercero habla de 

un agotamiento de la gestión”, señaló 

Cappa. El candidato por Unión por la 

Patria agregó que “queremos que la 

gente sepa cuándo nos reunimos los 

comuneros, dónde, a qué hora, que 

pueda escuchar. Además, queremos 

crear un polo cultural con proyección 

turística en la comuna. Es fundamen-

tal poder generar puestos de trabajo 

de calidad en el territorio. Y hay que 

hacer un uso más eficiente de los re-

cursos. Necesitamos que las veredas 

rotas efectivamente sean reparadas y 

no que se reparen las veredas sanas”. 

La Libertad Avanza con Cristian Fabio 

Flores como candidato se consolidó 

como la tercera fuerza comunal con un 

15% de los votos. Flores comentó que 

“estamos contentos con la elección 

que hicimos. Los vecinos respondie-

ron mejor de lo que pensábamos por 

ser un partido nuevo que no conocen” 

y remarcó que “para lo que viene se-

guimos para adelante, hablando con 

los vecinos, escuchándolos, viendo 

cuáles son las necesidades que tie-

nen. Mas allá de que todos los que es-

tamos en la lista somos personas del 

barrio, que vivimos hace 30 o 40 años 

y conocemos las falencias que tiene la 

comuna, que son muchas. La gente se 

cansó, quiere que la escuchen”. Luego 

de los cuatro candidatos más votados 

se ubicaron las otras fuerzas políti-

cas: Ana Haydee Ventura (FIT-Unidad 

de Luchadores y la Izquierda) con el 

2,86%; Sol Mailen Schmal (FIT-Unir y 

Fortalecer la Izquierda) con el 2,60%; 

Jorge Suh (Principios y Valores) con el 

1,53%; Jacqueline Lourdes Cuba Padi-

lla (Política Obrera) con el 0,67%; Sofía 

Belén Pacheco (La izquierda en la ciu-

dad) con el 0,64%; Jorge Luis Dioda-

to (Movimiento Libres del Sur) con el 

0,48%; Fernanda Mariel Cataldi (Instru-

mento Electoral por la Unidad Popular) 

con el 0,38% y Juan Ignacio Addonizio 

(Aptitud Renovadora) con el 0,34%.

tillos que van a iniciar la obra cam-

biando y reparando lo solicitado. Les 

hicimos muchas preguntas y también 

les dejamos en claro que no estamos 

a favor de la privatización de este tipo 

de espacios, porque ese era uno de 

nuestros grandes temores”, declaró 

ante la consulta de este medio Julia 

Zullo, usuaria de la pileta e integran-

te del grupo vecinal “Defendamos la 

Pile”. Por otro lado, ese mismo día, el 

grupo vecinal pudo acceder a la zona 

de la obra para corroborar que habían 

comenzado a desarmar las calderas 

viejas. Al finalizar el encuentro, desde 

la Secretaría de Deportes y la empresa 

se comprometieron a una reunión de 

seguimiento mensual. 

Seguí leyendo nuestras noticias en 
www.lacomuna7.com.ar




